

Entre los días 4 y 6 de Octubre ha tenido lugar en IFEJA (Recinto Ferial de Jaén) la Feria **Tierra Adentro 2013**, la Feria Internacional de Turismo de Interior.

La Asociación Para el Desarrollo Rural Sierra de Segura, al igual que en años anteriores, ha participado junto con las Comarcas de Las Villas y Cazorla, con el fin de ofrecer un destino único al visitante, el stand del Parque Natural Sierras de Cazorla, Segura y las Villas. Con esta estrategia se intenta evitar confusión al visitante a la hora de buscar su destino, pero si pueden percibir las ofertas diferenciadas de las tres sierras que lo conforman. Este proyecto ha sido financiado por la Unión Europea, fondos FEADER, y la Consejería de Agricultura, Pesca y Desarrollo Rural de la Junta de Andalucía, a través del programa LIDERA.

Durante la mañana del viernes tuvo lugar el WORKSHOP 2013, cuyo objetivo es poner en contacto la oferta especializada andaluza con la demanda nacional e internacional (touroperadores, agencias de viajes especializadas en turismo de interior, portales, agencias online, etc...). Los empresarios asistentes de nuestra Comarca, quedaron satisfechos de esta herramienta que les puede ayudar en la comercialización de su establecimiento.

En Tierra Adentro 2013 se ha podido disfrutar de turismo cultural, gastronómico, de interior, turismo sostenible, turismo activo (la zona estaba formada por empresas que organizan deportes vinculados con el agua, aire, tierra, así como circuitos de aventura o multiaventura), turismo de salud y bienestar, así como zona de artesanía y zona de stock de viajes.

Según los datos de la Organización, alrededor de diez mil personas pasearon por los stands y descubrieron la riqueza del Turismo Interior.